

* 育友会から贈呈された3Dプリンター等の見学

5月2日(水) 育友会から贈呈された3Dプリンター等の活用状況の見学に育友会長が来校されました。最新機器を利用した実習は、生徒のモチベーションを上げています。生徒からは、実習で有効に活用している報告と感謝のこぼしをお伝えしました。



* エピペン講習会

緊急を要するアレルギー疾患に対して、教職員の誰が発見者になった場合でも、速やかに適切な対応ができることが大切です。

5月2日(水)、15:40から本校多目的ホールにて、アナフィラキシーに対する補助治療等「エピペン」の使用法についての講習会を開催しました。



* 衆議院文部科学委員・文化庁職員が来校

5月7日(月)、衆議院文部科学委員会の委員3名と文化庁長官官房政策課長・文化財部美術学芸課長の他、多数の方々が、産業デザイン科「さわれるレプリカ仏像」視察のため来校されました。

このレプリカ仏像の取り組みは、国でも高く評価されており、「未来」へ守りつなげる Wakayama Project—和歌山「わかもの・文化財守り隊」—として国の文部科学白書にも掲載が予定されています。



* 1学年LHR インターンシップについて

5月9日(水)、1月に実施予定のインターンシップについてのオリエンテーションがありました。入学して約1ヶ月、生徒一人一人が自分の進路についてじっくり考え、計画的に高校生活を過ごす大切さを再確認しました。インターンシップの意義と実施計画について説明を真剣に聞いて、取り組みの第一歩が始まりました。是非、有意義な3年間を送り、希望進路実現を果たしてほしいと強く思います。



* 表彰伝達・高校総体壮行会

5月22日(火)、中間テスト終了後、本校グラウンドにおいて県高校総合体育大会に出場する運動部の壮行会を開催しました。教頭、生徒代表の激励の言葉の後、県高校総体出場各クラブのキャプテンから、試合日程や会場の説明が行われ高らかに目標宣言がありました。最後に、代表としてハンドボール部キャプテン堀川龍司君から、壮行会開催のお礼と改めての決意表明がなされました。

特に3年生にはそれぞれの目標が達成でき、充実感を味わわせてあげたいと、心から思える壮行会となりました。



* 和エココミュニティスクールが始動

5月28日(月) 10:00からコミュニティスクールとしてのスタートをきる第1回学校運営協議会が、本校応接室にて開催されました。

学校長の挨拶後、委員に任命書が交付され、会長に岡本賢司氏、副会長に西川厚子氏が選出されました。平成30年度学校運営の基本方針が承認され、学校の現状についての報告に対して、質問や意見、提案等が活発に出されました。



* 育友会総会が開催されました

5月31日(木)、15:30から本校多目的ホールにて、平成30年度の育友会定期総会が開催されました。

平成29年度の会務、決算、監査報告が承認されたのち、役員改選を行い、平成30年度の事業計画、予算が承認されました。また、今回育友会役員を退任される方に対し、校長から感謝状の贈呈を行いました。その後、進路指導部長から昨年度の就職・進学状況を報告し、最後に、校長から今後の学校経営方針等の説明があり、閉会という運びになりました。



* 吹奏楽部中庭コンサート

5月9日(水) 昼休み、恒例の吹奏楽部中庭コンサートが開催されました。

日々の練習成果を定期的に開催しています。たくさんの生徒、教職員も楽しく聞き入っていました。



6月の行事予定

- 2日(金) 県高校総体開会式
- 6、7日(水、木) 3年生実力テスト
- 8日(金) 新入生歓迎会
- 13日(金) 応募前企業ガイダンス
- 20日(水) 生徒総会
- 23日(土) 同窓会総会
- 26日(月) 1学期末テスト発表